--- 13. 1 1 12 mm . 1 1 . 1

y contra el nacionalismo burgués del Kuomintang que di ngia Tchan-Kai-Tchek.

Pero, la 3a. Internacional, bajo la influancia poderosa de les elementes ruses (Rusia era quien cubria les gastes y sueldes de la Internacional) de la tendencia stalinista, se permitía en la política de otros países las mismas "tácticas" que utilizaba Stalin en Rusia.

Se aplico en China la misma linea aplicada en la URSS, y se comó en cuenta los intereses nacionales rusos centra los de otros estados nacio-Había que realizar alianzas tácticas contra los elementos archireaccionarios del campo -era la época en que Stalin seguia la tesis de dejar enriquecer a los campesinos medios- ... había que aliarse a la burguesía nacionalista, a la intelectualidad "antiimperialista" etc.

La ego de fuertes luchas fraccionarias que concluyeron con el triunfo del oportunismo y la exclusión de la fracción marxista revolucionaria, el PCch tiene que unirse al Kuomintang, perdiendo no solo su autonomía sino. tambien su programa.

Para ese entonces Tchan-Kai-Tchek estaba cubierto de l'aureles y proclamado "Gran Libertaddor"por la Internacional Comunista; y su partido el -. kuomintang, elevado al rango de "partido simpatizante" de la 3a. Internacional. · La dirección stalinista de esta no pierde una sela ocasión para manifestar los "lazos de amistad". llegando incluso al intercambio de fotografías dedicadas entre Stalin y Tchan-Kai-Tchek ("el legitimo representante del pueblo chino" (?)).

Sin embargo, la situación economica desesperada y el empuje de millones de trabajadores, lleva a los obreros de Shangai a la insurrección y toma de la ciudad, en contra de los imperialistas y el Kuomintang al mismo tiempo.

Los obreros insurrectos, organizados por la base del PCch, deciden enfrentarse al ejercito de Liberación de Tchan-Lai-Tchek apoyado por Stalin: Este ordena entonces a los cuadros de la Internacional la ignominiosa tarea de llevar de nuevo a los obreros bajo las ordenes de Tchan-Kai-Tchek, cosa que se logra a duras penas. El "representante legitimo del pueblo chino" se libró entonces al exterminio de todos los cuadros del PCch, ahogó la insurrección en sangre y sumió al Partido Comunista en una servil tutela de la qual no habria de liberarse sino mucho más tarde ..... para convertirse él mismo en el represen-Mon tante del Capitalismo de Estado Chino, en un partido recionalista burgués que mon llegaría al poder en 1948 al frente de una revolución agraria. 1 moderate year

Bajo este signo se inicia para la 3a. Internacional la época de las grandes alianzas "tacticas". Alianzas en todos los planos nacionales, para complementar las que hacia Stalin internacionalmente en nombre de la diplomacia del Estado ruso, Alianza de los PC's de los países subdesarrollados y colonias con las burguesias criollas, y alianzas de los PC's de los países imperialistas con su burguesía belicista. Una constante alianza que termina por borrar las diferencias políticas y de clase entre unos y otros, llegando por esecamino a Talsificar totalmente el Marxismo, y a adulterir las tesis leninistas. sobre la LiberaciónNacional. Tesis que si bien pueden ser discutidas, eran absolutamente revolucionarias porque partían de la base de que la independencia de los países atrasados era un complemento de la acción del Proleta riado internacional, y que nunca nadie podía reemplazar a este y mucho menos actuar en su contra, confundiende comunistas con elementos burgueses,

Es en estos años que nace en Venezuela el l'artido Comunista de Venezuela (PCV), ya marcado bajo el signo de las tareas burguesas nacionalistas, desprovisto de todo sentido de Clase Proletario.